

Amphibienschutz des NABU Waldems Dank an großzügigen Sponsor

Auf einer vom NABU Waldems betreuten Wiese zwischen Wüstems und Reichenbach waren die dort befindlichen Wasserlöcher mit den Jahren verlandet und wuchsen allmählich zu. Ihre Funktion, Lebensraum für Amphibien zu bieten, ging damit zunehmend verloren. Deshalb waren in diesem Jahr umfangreiche Instandsetzungsarbeiten mit Bagger notwendig, die vier kleinen Tümpel in den Stand zu versetzen, dass Kröten, Frösche, Molche, Libellenlarven u.a. dort wieder ein Zuhause finden bzw. es zu behalten, da solche Feuchtbiotope rar sind in Waldems.

Der Vorstand der NABU Gruppe Waldems e.V. dankt Herrn Wolfgang Reichert, Geschäftsführer der Reichert Versorgungstechnik GmbH in Waldems-Esch, sehr herzlich für seine großzügige Spende, die diese Erdarbeiten zum heimischen Amphibienschutz möglich gemacht haben. Im informativen Gespräch zeigen Mitglieder des NABU Vorstands dankbar Herrn und Frau Reichert vor Ort das Ergebnis der Naturschutzarbeiten.